
第 35 回番組審議会 審議議事録 

 

１．開催日 令和 4 年 3 月 7 日（火）18 時～19 時 

２．開催場所 タスパークホテル 絣（山形県長井市館町北 6-27） 

３．委員出席 委員総数 ：7 名 

   欠席委員 ：0 名 

出席委員 ：番組審議委員会会長   勝見英一朗 

番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   村田 裕子 

番組審議委員   横山 照康 

番組審議委員   清水 幸広 

番組審議委員   新野 弘明 

放送事業者側出席   黒澤 栄（代表取締役） 

     高石 仁光（プロデューサー） 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）経過報告 

（２）ご審議 

審議対象番組：長井市議会提供「議員の月いちラジオ」 

放 送 日：2022 年 1 月 6 日（日）、2 月 20 日（日）、3月 20 日（日） 

午前 10 時～（30 分番組） 

審議対象番組は、2 月 20 日（日）に放送されたもの  

 

（３）意見交換 

（４）次回の放送番組審議会日程についての確認 

 

 

 

 



（２）御審議 

＜審議における委員の主たる意見、質疑＞ 

 

（委員 A） 

・想像した番組と違っていた。次回は共通のテーマで各々話してもらってもいいのでは。 

通常の議会活動は「議会だより」で報告しているので、ラジオで流す内容は違うものにす

るよう検討した方がいいのでは。議員の方々は市民の代表なので一番の関心事はどこなの

かを聴きたい。 

 

（委員 B） 

・議員の方々の活動や関心のあることはわかったが、この放送が議会とどう関係してくる

のかがわかりにくかった。議会の活動を紹介するのかそれとも補うための放送なのか構想

の立ち位置をどうするのかはっきりした方が良いと思う。個人的に納得感があり満足する

内容だった。 

 

（委員 C） 

・議会や「議会だより」で、内容すべてを紹介するのは難しい。事前に話すポイントを整

理し、番組にすることで理解しやすくなっていると感じた。番組の内容はとても良いが、

車の運転時等に効くには適していないので、ホームページ等でアーカイブを掲載しても良

いのでは。 

 

（委員 D） 

・何をテーマに話して掴みはどこで最後の落ちはどこなのかが、わかりにくい。政党の代

表ではなく、個人の主張をラジオで流すのはいかがなものか。今後選挙があれば新しく立

候補する人には不利になる。議会のことを知って欲しいというのであれば、第三者が感じ

たことを言ってもらうという方法もあるのでは。 

過去に議会で議論したことなのか今後議会に提示したいことなのか、議会で議論したもの

ならば評価や反応も述べるべきでは。インタビュー時間も長いので工夫があればいい。 

 

（委員 E） 

・人となりが分かりにくい人だが取り組み内容が分かる人と、人となりを紹介するしてい

るが取り組み内容が分かりにくい人を取り上げた回だった。一人を取り上げて、前半でプ

ロフィールを後半で取り組み内容を紹介する方法がよいのでは。議員の一部だけの出演で

は不公平感がでる。市政や議会に興味を持ってもらうことが目的なら一役を担っている、

意味はあるかなと感じた。 

 



（委員 F） 

・特定の人の政治活動になったり、不公平感を欠いていたりということはなかった。どう

いう番組を目指しているのかが分からなかった。「議会だより」の内容が耳から入ってく

るのは、スッと入ってきて聴きやすい。どんな番組を目指しているのか方向性をはっきり

するとよい。アナウンサーも上手でよかった。 

 

（委員 G） 

・思ったほど政治的な話でなく、議員の活動の話だったのが聴きやすかった。議員が話

す、議会に関心を持ってもらうという狙いに対して迫れる番組なのか。出演する議員が限

定してしまうと公平性に欠けてしまうので全員に出演してもらうようにした方がよい。 

 

 

（３）意見交換 

 

 

７．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし 

 

８．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 4 年 10 月 5 日（水） 

 

９．その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・第 36 回放送番組審議会 令和 4 年 6 月 13 日（月）開催予定 

 開場 タスホテル 18:00～ 

 


